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Abstract (en)
The sheet (1) has an end folded towards an interior of the sheet to form a caisson (2) formed by horizontal and vertical walls, where the sheet is
made of steel. The caisson has flanges (3, 4) on the vertical walls, and another end has a rib (5) with flanges (6, 7) that are placed on the vertical
walls and placed at a height same as that of the flanges (3, 4). The flanges (5, 6) are separated from a distance equal to a distance separating the
flanges (3, 4). The rib has a shape to stack the rib on the caisson, and the flanges (3, 4, 6, 7) have shapes for respective clipping of the flanges. An
independent claim is also included for a metal wall comprising profiled metal sheets.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet une tôle métallique profilée (1, 11) comprenant : - une première extrémité repliée vers l'intérieur de la tôle formant ainsi un
caisson (2 ; 12) constitué d'au moins deux parois horizontales et deux parois verticales, ledit caisson (2 ; 12) comprenant un premier bourrelet (3,
4 ; 13 ; 14) sur chacune de ses parois verticales et - une seconde extrémité munie d'une nervure (5 ; 15) comprenant un second bourrelet (6, 7 ;
16, 17) sur chacune de ses parois, lesdits seconds bourrelets (6, 7 ; 16, 17) étant disposés sensiblement à la même hauteur que lesdits premiers
bourrelets (3, 4 ; 13 ; 14) et séparés d'une distance sensiblement égale à celle séparant lesdits premiers bourrelets (3, 4 ; 13 ; 14), - ladite nervure
(5; 15) présentant une forme permettant son emboîtement sur ledit caisson (2 ; 12) et - lesdits premiers (3, 4 ; 13 ; 14) et seconds bourrelets (6, 7 ;
16, 17) présentant des formes permettant leur clipsage respectif. ainsi qu'un panneau sandwich dont le parement extérieur est constitué d'une de
ces tôles et que des parois obtenues par assemblage par emboîtement de ces tôles ou de ces panneaux sandwichs.
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